

08.04.2020

Stadt erstattet auch Beiträge für die Betreuende Grundschule

Die Stadt Ludwigshafen wird Eltern für die Zeit der coronabedingten Schulschließungen auch die Beiträge für die Betreuende Grundschule erstatten. Damit ihnen keine zusätzlichen Kosten durch Rückbuchungen anfallen, werden die Eltern gebeten, die erteilten Einzugsermächtigungen und Daueraufträge unverändert zu lassen. Der Bereich Schulen wird die betroffenen Eltern persönlich informieren, wie deren Beträge erstattet oder verrechnet werden.